



凡事徹底

校長 北島 やよい



晩秋を感じさせられる景色から雪景色へと変わりつつあります。冬將軍の到来でしょうか。二学期も残すところ一月ほどとなりました。

10月28日、11月11日に、学芸会を実施いたしました。予定通りとばかりにはいきませんでした。二学期の行事では参観日を残すだけとなりました。時期が来れば当たり前のように行われてきた各行事ですが、一昨年からのコロナ禍では、その一つ一つがとても価値あるものだという事に気付かされます。縮小・時間短縮の学芸会ではありましたが、子どもたちの頑張る姿はいかがだったでしょうか。子どもたちは、達成感や手応えを感じていると思

います。さらに、ご家庭の皆様からいただく称賛が子どもたちの達成感や自己有用感となり、次の活動への意欲へとつながっていきます。学校へ足を運び、子どもたちにエールを送ってくださったことに感謝しております。ありがとうございました。

残りの一ヶ月も、感染症対策を講じながら、子どもたちの更なる学力向上、体力向上を目指してまいります。日々、学校生活の多様な場面ががんばっている子どもたちです。今のがんばりや努力は、今日・明日のためだけではなく、子どもたちの将来へとつながっていくことを信じ、教職員一丸となり教育活動に取り組んでまいります。

さて、「凡事徹底」という言葉を御存知でしょうか。私が尊敬する先生が、よくおっしゃっていた言葉です。特別なことではなく、ごく平凡なことを徹底してやり抜くという意味です。つまり、物事を成し遂げるには、当たり前のことを当たり前にできるか、徹底してできるかにかかっているということです。これは、学校生活を送るうえで大いに参考になる考え方だと思います。平凡な事でも長い期間ずっと続けていくことで自分を成長させていくことができるのです。「繰り返しやり続けること」が重要なのです。

イチロー選手の名言の中に「小さいことを積み重ねることが、とんでもない所に行くただ一つの道」というのがあります。毎日黙々とバットを振り続けた結果、大リーグという夢の舞台で世界中の人たちに注目され、私たちに感動を与えてくれました。続けることで極めた境地と言えるでしょう。「誰にでもできることを誰にもできないほど続ける」ことは並大抵の努力ではないことは言うまでもありません。ですが、だれにでもチャンスがあるということでもあります。

12月の全校朝会で、ちょっと難しい言葉ではありますが、子どもたちに話そうと考えています。私たち大人も当たり前のことを当たり前にすることは、決して簡単なことではありません。だからこそ、徹底してやりぬく姿を子どもたちに示したいと思っています。

- あ………相手に伝わるあいさつをする
- ひ………ひとの話を素直に聞く
- る………ルールを守る

学年によって、子どもによって、課題に違いがあると思いますが、上の3つの当たり前のことができる新町っ子でいて欲しいと思います。そのために、御家庭の皆様のお力をお貸しください。子どもたちに継続した声かけをどうぞ宜しくお願い致します。



新町っ子のアルバム

アイヌ文化について学ぶ

4年生が総合的な学習の時間で郷土博物館を訪れました。

初めに「アイヌの人々の世界観」と「四季の食べ物」に関して、職員の方から解説していただきました。

その後、展示室にある狩りの道具やアイヌの人たちが実際に身に付けていた衣服等を見学させていただきました。

見学後に行った体験学習では、アイヌ文様の入った葉作りに挑戦しました。デザイン性の高いその特徴的な模様に着目しつつ、細かな作業も集中して取り組んでいました。

完成した葉を持ち帰った子どもたちは、その出来映えに大満足の様子でした。



彫刻巡回展示

彫刻美術館の職員や市内小中学校教員等からなる「旭川地域連携アートプロジェクト」のメンバーが来校し、彫刻作品を鑑賞する出前授業を行っていただきました。普段は触れることができない美術館の収蔵作品に直接接触されるとあって、子ども達の目はきらきらと輝いていました。

授業の中で、作品をじっくり観察し、気になる部分や不思議に思う部分を共有しながら、作品の見方を広げる「対話型鑑賞」と作品に直接接触したり持ち上げたりすることで、作品の質感や重さ等を体感しながら、彫刻への興味関心を深める「体感型鑑賞」をそれぞれ体験させていただきました。

芸術に親しむ貴重な機会を得て、新町っ子の心は、すっかり魅了されたようです。



スキーリサイクルのお知らせ

参観日後の16:00よりスキーリサイクルを行います。不要になったスキー用具等がありましたら、12月2日までに学校へお持ちいただきますよう御協力をお願いします。



行事予定

- 5日(月) 児童会 諸費納入日
- 6日(火) 参観日(1,3,4年) 朝会
- 7日(水) 私の未来プロジェクト(5年)
- 8日(木) 参観日(2,5,6年)
- 学校運営協議会
- 12日(月) クラブ S・C 来校
- 13日(月) 児童会

12月



校内絵画展

玄関ホールに、各学年の絵画作品が並んでいます。いずれも力作揃いです。

先月末より展示しておりましたが、学芸会開演前の短時間では落ち着いて御覧いただけなかった御家庭もあったようです。来月実施予定の参観日まで展示期間を延長いたしましたので、この機会に是非ゆっくりと御鑑賞ください。



第8波到来!?

◎新型コロナウイルスの急速な感染拡大を受けて、道内の感染者数については1万人超え、旭川市内でも800人を超える感染者数が確認されました。今後益々増加し続け、年明けの1月中旬にはピークを迎えるという予測も発表されています。

2学期も残り1か月を切りましたが、校内における感染症対策(換気・消毒等)を徹底しつつ、教育活動を行っていきます。

◎保護者の皆様には、毎日の感染防止対策に御協力いただき、誠にありがとうございます。

下記の3点について、引き続き御協力をお願いいたします。



- ・お子様や同居家族に風邪症状等が見られる場合は登校を控え、できるだけ医療機関で受診されるようお願いいたします。
- ・登校前の健康チェック(検温と体調確認)を確実にを行い、健康観察シートへの記入・持参へのご協力をお願いします。
- ・同居する兄弟姉妹が検査で陰性だった場合も、お子様本人に発熱や咳等の症状があれば、原則登校を控えるようお願いいたします。

冬到来!

初雪は降ったものの、根雪にまでならずという日々が続いています。これからの時期は寒さが一段と増してまいりますので、登校時の服装等に御配慮願います。帽子や手袋等の防寒グッズをはじめ、上着や靴等は気候に適した暖かいものを御準備ください。

学校では、冬型の事故に巻き込まれないよう学級指導を行っているところです。保護者の皆様からもお声掛けくださいますようお願いいたします

23日(金) 2学期終業式(給食あり 全校5時間)

24日(土) 冬季休業開始(~1/12)

1月

12/29~1/3 学校閉庁日

<3学期>

13日(金) 3学期始業式(給食なし 全校4時間)

